

ABSTRAK

Rizal Muzzahidin : Pengaruh Tingkat Nisbah Bagi Hasil dan Ukuran Bank Terhadap Jumlah Tabungan *Mudharabah* pada PT. Bank Syariah Mandiri periode 2016-2019.

Keberhasilan tegaknya ekonomi syariah menjadi tolak ukur pertumbuhan perbankan syariah di Indonesia, dan perkembangan syariah di Indonesia berjalan dengan baik. Salah satu hal yang mempengaruhi penghimpunan uang rakyat adalah ukuran bank.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hal-hal sebagai berikut: (1) pengaruh Rasio Bagi Hasil terhadap Jumlah Tabungan Mudharabah, (2) Pengaruh Ukuran Bank terhadap Jumlah Tabungan Mudharabah, dan (3) Pengaruh Rasio Bagi Hasil dan Bank Besarnya Jumlah Tabungan Mudharabah Pada PT. Bank Syariah Mandiri dari tahun 2016 hingga 2019.

Metode deskriptif analisis dengan pendekatan kuantitatif digunakan dalam penelitian ini. Sumber data sekunder digunakan dalam penelitian ini, yang diperoleh dari PT. Laporan keuangan Bank Syariah Mandiri tahun 2016 - 2019 pada website resmi perusahaan www.syahiahmandiri.co.id. Dokumentasi, buku, dan browser digunakan untuk memperoleh data.

Sedangkan analisis data deskriptif dan kuantitatif digunakan untuk analisis data (analisis regresi linier sederhana dan berganda, analisis korelasi, dan analisis koefisien determinasi). Uji t dan f digunakan untuk menganalisis pengujian hipotesis. Untuk memperkuat data, diolah menggunakan perhitungan manual dan SPSS for Windows versi 26.0.

Berdasarkan hasil penelitian ditentukan bahwa Rasio Bagi Hasil secara parsial berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap Jumlah Tabungan Mudharabah dengan hasil nilai $t_{hitung} > t_{tabel} (-2.856 > -2.114479)$ dan nilai signifikansi $0.00 > 0.13$, maka H_0 diterima dan H_a ditolak. Ukuran bank secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap jumlah tabungan Mudharabah Dengan nilai signifikansi 0,00 0,05 dan nilai hasil $t_{hitung} > t_{tabel} (26,803 > 2,114479)$, maka H_a ditolak dan H_0 diterima. Secara simultan Rasio Bagi Hasil dan Ukuran Bank berpengaruh besar terhadap kuantitas Tabungan Mudharabah dengan hasil nilai $F_{hitung} > F_{tabel} (409,880 > 4,74)$ dan nilai signifikansi 0,00 0,05 maka H_0 ditolak dan H_a diterima.

Kata kunci: Tingkat Nisbah Bagi Hasil, Ukuran Bank dan Tabungan *Mudharabah*.